

- De Sociedad -

Santoral

Día 1.—Santos Fortunato, Pánfilo y Erenea.

Astronómicas.—Sol, sale á las 4 h. 10, y se pone á las 7 h. 19.

Cuarto menguante, el día 6 en Piscis.

Viajes

Ha estado en San Sebastián, don Joaquín Rodrigo.

—Marchó a Pamplona, don Felipe Aldave.

—Ha marchado a Barcelona, don Eduardo Xuda.

—Salio para Bilbao, don Manuel Ruiz Quirós.

—Regresó a Milagro (Navarra) don Javier Azpíroz.

—Marchó a Pamplona, de regreso de la Habana, don Ignacio Iriarte.

—Marchó a Pamplona, don Manuel Lorca.

—Marchó a Logroño, don Antonio Seyen.

—Ha marchado a Bilbao, don Hermenegildo Gabriel.

—Han marchado a Pamplona, don José Ventilón y don Marcelino Álvarez, y las señoritas de Echáide.

—A Bilbao regresaron don Cayetano de la Mano y don Ladislao de Amézola.

—Ha marchado a Madrid, don Ricardo Gutiérrez Abascal.

—Salio para París, don José de Bermejo y García Casaral.

Gran Kursaal

Atracciones en el Hall

Hoy se reanuda en el hall el espectáculo habitual con el debut de dos notables atracciones, como Juanita Casanova, bella y notable bailarina española y Loulou, Gregor et Sidney, atracción de danza compuesta de tres personas, una de las cuales toca el jazz-band con extraordinario acierto.

El programa, por tanto, reúne todos los atractivos necesarios, para que el público acuda como de costumbre, llenando el hall del Gran Kursaal, ya que además será completado con los notabilísimos y aplaudidos bailarines Georges et Darzyl, cuya actuación merece al público las mayores simpatías.

Los próximos conciertos

Desde hoy quedan suprimidos los conciertos que diariamente venían celebrándose en el hall y que sólo tendrán lugar, en adelante, los domingos y días festivos.

Para el próximo domingo, día 3 de junio, se organiza por el Ateneo Guipuzcoano y la Sociedad Filarmónica Donostiarra, en el teatro, un concierto extraordinario, en el que ha de actuar el gran pianista español Tintorer, desconocido en España, pero que en el extranjero goza de enviable reputación. Su nombre es considerado como uno de los prestigios más firmes del arte musical, y como concertista ha alcanzado grandes triunfos.

En este concierto tomará parte también la notable cantante señorita Lucia Avenel, tan conocida del público donostiarra.

El próximo día 10, el Orfeón Donostiarra celebrará un gran concierto. La admirable masa coral nos dará á conocer la parte más interesante del programa que ha de llevar en su excursión artística á Burdeos.

Teatro Principal

- Empresa Seleccine -

HOY VIERNES DE MODA

Sesiones continuas de seis á nueve y una á las diez y cuarto.

La monumental película, titulada

Fascinalos, mujer

por

ENID BENNET

Último día de

Los Wanderwell

presentación de la película de

La vuelta al mundo

Doctor M. Larrea

Médico del Hospital Civil

SISTEMA NERVIOSO Y PSIQUIATRÍA

Consulta de 3 ½ á 6

Urbia, 39, 1.

—De Francia llegó, de regreso para Madrid, el médico don Luis López Almida.

—De Loyola llegaron los abogados don Valentín Gómez Ugarte y don Francisco Ríos Alvarez.

—Llegó de Madrid el ingeniero don Guillermo Quintanilla.

—Estuvo en San Sebastián, de regreso de su viaje a París, don Bernardo Mateo Sastre.

—Llegó de Pamplona nuestro querido amigo, el acaudalado banquero, don Antero Gofí, gerente del "Crédito Navarro".

Nuevo compañero

Ha entrado a formar parte de la Redacción de LA VOZ DE GUIPÚZCOA, el notable periodista José Simón Valdivilso. Escritor culto, moderno y ágil, será Valdivilso ventajosamente conocido del público por su labor en distintos diarios —un excelente colaborador en nuestras tareas.

Letras de luto

Seguido de numeroso acompañamiento fué ayer tarde conducido al cementerio de Polloe, el cadáver de la señora doña Josefa Echeverría y Zugasti (q. e. p. d.)

El funeral se celebrará hoy, á las nueve, en la parroquia de San Vicente.

Relejaron el pésame á los afligidos hijos de la finada.

Los conciertos

El Ateneo y la Filarmónica

El anunciado concierto extraordinario que estas dos Sociedades culturales han organizado para el próximo domingo, 3 de junio, ha despertado gran interés, pues además de la presentación del eminentísimo pianista Gonzalo de Tintorer, se ha enriquecido el programa con la intervención de la notable cantante Lucia de Avenell, que cantará unas romanzas, acompañada por el señor Esnaola. El concierto dará comienzo á las seis y media, en el teatro del Gran Kursaal.

Servirán las mismas invitaciones que para los anteriores conciertos, tanto de palcos como de butacas, y las personas que la hubieran extraviado pueden pasar á recoger otra en la taquilla del Kursaal.

Tres jueves hay en el año...

El Corpus en Madrid

Madrid, 31.

A las cinco de la tarde salió de la catedral la procesión del Corpus, recorriendo la carrera de costumbre, que estaba cubierta por las tropas de la guarnición. En la Puerta del Sol, dando frente al ministerio, formaban los húsares y varias secciones de artillería.

Al paso del Santísimo, que iba colocado en la valiosa y artística custodia del Ayuntamiento, de todos los balcones se arrojaban flores. Los alabarderos daban guardia de honor, presidiendo el acto las autoridades civiles y militares y el prelado de la Diócesis, Sr. Melo. Asistieron la Diputación y el Ayuntamiento bajo mazas, la banda municipal y numerosas asociaciones, comisiones de la guarnición y centros docentes.

Cerraba la comitiva un batallón de tropa de línea y un escuadrón de lanceros.

El orden ha sido perfecto.

N. de la R.—Por estar concebidos en términos muy parecidos todos ellos, y, consecuentemente, exentos de novedad, prescindimos de publicar los relatos de las procesiones de diversas ciudades españolas que nos enviaron nuestros correspondentes.

El reinado de la "peli"

SALÓN MIRAMAR

Ayer, jueves, se puso en este elegante teatro la película cómica, en dos partes, titulada "Siempre mal", interpretada por el notable actor cómico Clyde Cook (a) Lucas, que actualmente es el predilecto del público.

Después se puso la preciosa película en cuatro partes, que lleva por título "El triunfador", interpretada por los notables artistas Herbert Rawlinson y Gertrude Olmshöd.

Ambras películas fueron del gusto del público que en gran número asistió á todas las sesiones celebradas en este teatro.

BELLAS ARTES

En las sesiones celebradas ayer en este teatro, se puso la preciosa comedia perteneciente á la interesante colección de películas de Mary, titulada "Mary con dos maridos", interpretada por la bella e ingenua artista Mary Miles Minter, que tantos partidarios tiene entre los aficionados al cinematógrafo.

En segundo lugar se proyectó la interesantísima película, en cuatro partes, interpretada también por la genial Mary Miles Minter, que lleva por título "La hija del alcalde", en donde el público tiene ocasión de ver y admirar fotografías de verdadero arte.

TEATRO DEL PRINCIPE

En las sesiones celebradas ayer en este lujooso y aristocrático teatro, se proyectó, en primer término, la reproducción del partido de campeonato de foot-ball de España, jugado en Barcelona entre el C. D. Europa y el Athletic Club, de Bilbao, en el que se repitieron con gran exactitud las más interesantes jugadas, en ellas el momento en que Travieso marcó el tanto de la victoria.

Después se proyectó la bellísima comedia titulada "De la copa á los lábhos", interpretada por la emblemática actriz Mlle. Madie y el notable actor Tallien, de la Comedia Francesa.

Ambras películas fueron de gran interés y asistió á este lujooso teatro.

TEATRO PRINCIPAL

En las sesiones celebradas ayer en este popular y concurrido teatro, se proyectó en primer lugar la magnífica película americana dividida en cinco partes, titulada "Profeta en su tierra", en la que interpreta el principal personaje el gran actor Charles Ray, que tantas simpatías goza entre el público.

Después se proyectó la interesantísima película "La vuelta al mundo", de la que son intérpretes principalmente los Wanderwell, que asistieron á la representación.

Miss Shale dió después una conferencia relatando hechos acontecidos en su interesantísimo viaje alrededor del mundo en automóvil.

Este acontecimiento llenó de público el teatro, saliendo muy complacido.

Hoy viernes, último día que se pondrán películas interpretadas por los Wanderwell.

En todas las sesiones se proyectará la titulada "Fascinalo, mujer", interpretada por la bella actriz Enid Bennett.

La simpática miss Shale dará al final de cada sesión una conferencia.

El ídolo taurómaco

Un mausoleo a Joselito

Madrid, 4.

El escultor señor Benlliure ha terminado el magnífico grupo gitano que será colocado sobre la tumba del cementerio de San Telmo, de Sevilla, en la que reposan los restos mortales de Joselito.

El grupo se inaugurarán en el cuarto aniversario de la muerte del sín igual torero.

De sol a sol

AL VUELO

Desde media mañana, por cierto espaldida y despejada, aunque fría, comienza los alegres acordes de las cornetas y las Bandas a anunciar el movimiento de las tropas, que salían de los cuarteles para cubrir la carrera que habría de recorrer la procesión.

El vecindario engalanó los balcones y las luceras de las tiendas, y cubrió de flores y espaldas el asfaltado de las calles; visitó sus mejores galas y se dispuso a presenciar el paso de la comitiva desde los puntos más estratégicos para el objeto.

La población tomó durante dos horas un aspecto desusado de alegría y animación, y todo Donostia presenció reverente el paso de Jesús Sacramentado por sus calles mientras las Bandas batían marcha y los soldados presentaban armas.

El desfile resultó brillantísimo y la affluencia de gentes enorme, sobre todo en las calles de la ciudad antigua y en las proximidades de Santa María, por donde era imposible transitar.

El concierto del Boulevard, muy propio del día y de la tierra, estando el paseo anochidísimo.

Por la tarde, en el campo de Atocha, se jugó el partido de foot-ball entre el equipo inglés y los nuestros, acudiendo al estadio enorme gentío, que aplaudió a ambos equipos, que jugaron muy bien, aunque nos tocó la de perder, por un gol sencillo.

Las gentes ya están echando la cuenta, hasta por los dedos, de los días que faltan para que los chupinazos anuncien que se halla á la vista el «Vicente Puchol», con los de Sicilia, para ir a Pasajes a recibirlo dignamente.

El señor Mesonero dijo a los representantes de la Prensa local que había hablado con los concejales de varios asuntos de importancia local, y que la buena de pintores se halla en vías de arraigo. Tanto tiempo hace que se halla en vías... y siempre se huele esta huella a aguarrás.

Los bailes, los cines, el Casino y el Kursaal estuvieron ayer concurridísimos, y la noche de bailes rusas que actúa en este último sitio alcanzó más aplausos y ovaciones que la fara de su debut.

Y a propósito de debuts, hoy debuta en el chalé de este centro de atracciones la bailarina española Juanita Casanova, que es de las niñas que se les traen, de las que tienen de Bután, ese pueblo que tanto buenas producen.

Y hasta por hoy.

ASORDEA.

Nemesio Basurko

Peluquero de señoras. Se hace toda clase de postizos y bisofías para caballeros.

SAN MARCIAL, 13, entresuelo izquierdo

Doctor Roncal

Mentales, nerviosas y de nutrición

PSICO - ANÁLISIS

ELECTRICIDAD

MEDICINA GENERAL

Consulta de once a una y de cuatro a seis

URBIETA, 11, segund derecha

Profesor - Idiomas

Clases también en Rentería, Irún, etc. Taller de fotografía. — Contabilidad. — Oposiciones. — Carreras. — Traduct. — Int. int. ELCANO, 6, 1º dcha.

DR. SENRA EX MEDICO MILITAR

Enfermedades secretas: r. tel. vías urinarias. De once a una y de cuatro a seis. San Bartolomé, 41, pral. Tel. 21.27.

Doctor Ortega

Especialista corazón y pulmones. Consulta de 14 á 12 y de 8 y media á 5. Calle GUETARIA, 44. — Teléfono 8-77.

Muebles-Tejidos

LA AMERICA, IDIAQUEZ 6. — Teléfono 6-611

Gran surtido de muebles de todas clases y precios. Trajes impermeables, mantas, relojería. Ventas al contado y á plazos.

ATRACCIONES EN EL HALL
GRAN KURSAAL
GRAN EXITO de los notabilísimos bailarines
GEORGES ET DARZYL
DEBUT de la notable bailarina española
JUANITA CASANOVA
DEBUT de los extraordinarios artistas
LOULOU, GREGOR ET SIDNEY
 Atracción de danza